Je serai très content d'avoir de vos nouvelles et de

Je serai très content a vous savoir complètement rétabli.

Nous avons passé un mois anfants de profiter coleil ait Nous avons passé un mois au Chambon-sur-Lignon ce qui Nous avons passé un mois au Chembon-sur-Lignon ce que a permis aux enfants de profiter du jardin et de l'air de la campagne malgré que le soleil ait été absent la plupart du temps.

> J'ai beaucoup travaillé pendant ce mois car j'avais entrepris avec un cousin un travail que, finalement, j'ai dû mener tout seul car mon associé est tombé malade. C'est la raison pour laquelle je ne vous ai pas écrit plus souvent.

Avez-vous reçu votre papier à lettres en bon état? Vous-a-t-il plû? J'ai eu quelques difficultés pour obtenir un imprimeur disposant de beaux caractères car ils ferment presque tous au mois d'août. D'autre part, in était impossible d'obtenir des clichés, ce qui m'a obligé à opter pour une solution proche de mes maquettes mais qui ne comportait pas de clichés. En effet le carré rouge est une vignette et le point un point typographique courant.

Même pour le papier j'ai dû aller l'acheter moi-même car il a été "impossible" pour le typographe de le faire.

J'ai quelques épreuves de votre papier et j'ai assisté à la mise sous presse des deux passages. Néanmoins, je n'ai pas pû vérifier le tout car on m'a présenté le paquet déjà fait. J'aimerai bien savoir si l'impression a été bien soignée et si vous voulez que je commande, avec la même composition, le papier de la Société des Procédés Coulon.

Nous sommes rentrés il y a une semaine environ mais ce n'est qu'hier que la SNCF nous a livré la malle dans laquelle j'avais la facture que je vous envoie ci-joint. Par ailleurs Sabrina et moi avons eu une forte grippe avec de la fièvre juste à notre retour, si bien que tout cela m'a beaucoup retardé.

Encore au Chambon j'ai commencé quelques études d'amballages de yahourts. Je vous proposerai d'ici peu quelques modèles.

Avez-vous reçu un petit souvenir que nous vous avons envoyé du Chambon?

Nous serions contents d'avoir de vos nouvelles sur votr santé.

A vous, à Madame Coulon et aux enfants notre amitié.